
“Palácio 15 de Junho”

Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste

REQUERIMENTO _______ 003 /13
De Informações

“Quanto à extração de árvore na Rua 
Assis, número 467 no Jardim 
Esmeralda”.

Gonsiiderando-se que, o pedido de extração está protocolado com o 
número 002849 desde 26/01/2011, ou seja, praticamente dois anos e a árvore em 
questão ainda não foi extraída.

Considerando-se que, a árvore apresenta aspecto velho e já 
danifica a calçada, além de abalar o muro e o piso da casa.

Considerando-se que, há poucos dias uma senhora que passava 
por este local, em decorrência da calçada inteiramente danificada, tropeçou e 
caiu, tendo ferimentos nos joelhos.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e a Secretaria de Meio Ambiente, solicitando- 
lhe as seguintes informações:

01 -  Qua! a previsão para extração da árvore localizada na Rua Assis, número 
467 no Jardim Esmeralda?
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